



# 1学年通信2月号

令和6年2月12日発行 東広島市立高屋中学校

## 職場訪問交流会

昨年さくねんの12月14日がつにちいに行った職場訪問交流会しよくばほうもんを行いました。1組「やまだ屋やおおのファクトリー」2組「造幣局そうへいきよく」3組「海上自衛隊かいじょうしえいたい」4組「交通管制センターこうつうかんせい」5組「ヤマサキ西風新都工場せいふうしんとこうじょう」を訪問し、学んだことをスライドにまとめ発表はつひょうしました。どうやったらわかりやすく伝えることができるのか、考えてスライド作成さくせいや原稿作成げんこうさくせいし、クラスで発表リハーサルはつひょうをおこなおこない、お互いにアドバイスたがあし合うなど準備じゅんびしてきました。発表当日はつひょうとうじつは、どの班も、作成した資料はんを一生懸命さくせいに説明しりょうしていました。



## 総合的な学習の時間に高校調べがスタート

1月中旬がつちゅうじゅんから高校入試こうこうにゅうしがスタートしました。3年生ねんせいは今いま、自分の進路実現しんろじつげんに向けて頑張がんばっています。1年生ねんせいの皆さんみなは、まだまだ先ださきなと思おもいがちですが、2年後ねんごの自分たちの姿すがたです。総合そうごうの時間じかんでは、広島県内ひろしまけんないにどんな高校こうこうがあるのか、高校調べこうこうしらスタートしました。「自分の行きたい高校じぶんが分からない」という人ひとは、まずは自分じぶんで調しらべることからです。行動こうどうし始めはじめると、自分のやりたいことじぶんが見えてくるものです。最後さいごにはクラスでお互いたがに調べた高校こうこうを紹介しょうかいしたいと思おもいますので、みんなに伝つたわるようにまとめいいきましょう。

## 1年生最後の期末試験

いよいよ、1年生最後の期末試験ねんせいさいご きまつしけんを迎むかえます。試験勉強しけんべんきょうを計画的けいかくてきに取り組とめていますか。この期末テストきまつは、1年生の成績ねんせいに大きくかかわる大切なテストたいせつになりますし、1年生の学習内容がくしゅうないようのまとめのテストこうこうにゅうしでもあります。高校入試ねんせいは1～3年生の内容ないようが出るテストでなので今勉強いまべんきょうしていることは、高校入試こうこうにゅうしにつながっているのです。

先日は、2年生との合同朝会せんじつをおこなおこない先輩方せんぱいがたと勉強方法べんきょうほうほうについて交流こうりゅうしました。「こんな勉強方法べんきょうほうほうもあるのか」「とても参考さんこうになった」「自分じぶんもまねをしてみよう」といった声こゑを聞ききました。1年生の内容1ねんせいは1年生のうちに少し1ねんせいでも理解りかいして、2年生ねんせいになりたいですね。もっと勉強べんきょうをしてあげばよよかったと3年生ねんせいになって後悔こうかいする前に、頑張がんばって取り組とんでいいきましょう。

## 広島交響楽団公演

1月14日じぜん（火）に事前じぜんのワークショップがあり、楽器がっきの特徴とくちょうや音おとの出方だ、オーケストラかたの構成こうせいについて教おしえてくださいました。17日こうせい（金）には、50名おしを超えるオーケストラめいの方が来こてくださり、迫力はくりよくのある演奏えんそうを間近まぢかで鑑賞かんしょうしました。公演こうえんでは、ベートーヴェンさつきよく作曲うたの有名な「運命うんめい」や、オーケストラまえを前に指揮しきを振ふる体験たいけん、オーケストラえんそうの演奏こうかで校歌うたを歌うたうというなかなかない貴重な体験きちょうをさせていただきました。生徒せいとの気づききには、「迫力はくりよくがあった。」「音おとの振動しんどうが体からだにも伝つたわってきました。」がありました。生徒せいとのみなさんにとっとってはとても良い経験よ・体験けいけんになったのではないかとと思おもいます。



## 2月の予定

12日（水）	生徒委員会	20日（木）	期末テスト2日目 ①社会②国語③技/家
14日（金） ～18日（火）	テスト前部活動中止		
19日（水）	期末テスト1日目 ①保健体育②数学③理科	21日（木）	期末テスト3日目 ① 美術②音楽③英語

